



## AVISO AL PÚBLICO

La Superintendencia de Bancos de la República de Panamá, en su función de promover la confianza pública en el sistema bancario, reitera que a través de medios electrónicos están circulando avisos fraudulentos que utilizan el nombre de Bancos ubicados en el Centro Bancario de Panamá para solicitar actualización de datos de clientes.

Por lo anterior, debe evitarse contestar este tipo de anuncios que solicitan datos vía correo electrónico. En caso de dudas sobre solicitudes realizadas a través de Internet, recomendamos comunicarse directamente con su Banco.

Panamá, 6 de marzo de 2007

(Original firmado)  
Amauri Castillo  
Superintendente Interino